

La chronique du délégué sécurité club N° 4

le rond-point

Bonjour,

Loin d'être anodin, le Rond-point est un lieu de circulation dangereux pour les cyclistes. Comment s'y engager avec le maximum de sécurité ?

- Ralentir en arrivant à proximité.
- > Si l'on est en groupe, s'arrêter avant de s'engager et attendre d'être au complet.
- Dés que la circulation le permet, s'engager en file indienne resserrée (pour éviter l'insertion d'1 véhicule).
- Rester à droite sur toute la longueur à parcourir, en tendant le bras sur la gauche.

 Il est admis que, si le fait de tendre le bras présente un caractère dangereux (déséquilibre), on peut s'abstenir.
- Avant de sortir, le 1er tend le bras vers la droite pour indiquer la sortie au groupe.
- Le dernier tend le bras à droite, pour indiquer aux autres véhicules la sortie du groupe.
- Même méthode pour un seul cycliste.

Bonne route à toutes et à tous !

